

Son Honneur le Maire laisse son siège et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

M. le Commissaire McDonald laisse son siège.

16.—(23869) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, au sujet de la demande de la Montreal City Land Co., Ltd., au sujet de sa propriété, située dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si le coût des travaux mentionnés dans ledit rapport peut être chargé aux propriétaires riverains.

17.—Soumis un projet de loi, concernant l'annexion de la Ville de Maisonneuve à la Ville de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer aux archives.

M. le Commissaire McDonald reprend son siège.

18.—(23839) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la demande de la Compagnie White Star Dominion Line, pour une exemption de taxes de l'eau pour les bâties qu'elle occupe sur les quais.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

19.—(24896) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, au sujet de l'éclairage des bureaux occupés par le Département des Licences.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour rapport.

20.—(25131) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail de l'étal Nos. 6-7-8, Marché Saint-Jean-Baptiste, de M. Joseph Normandin à M. Sam. Lewis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser ledit rapport.

21.—(24906) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la demande de la Montreal Wood & Coal Co., pour permis d'occuper le lot No. Cad. 158, quartier de Lorimier, pour y emmagasiner et vendre du bois de chauffage, charbon, foin et grain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si le fait d'avoir accordé un permis sur ledit lot peut empêcher le Bureau des Commissaires d'accorder un autre permis sur le même lot.

22.—(25141) Soumis un rapport du Département en Loi recommandant le vote d'un crédit pour payer les déboursés légaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour rapport.

23.—Soumise une communication du Secrétaire de l'Union des Municipalités Canadiennes au sujet de la réunion de ladite Association qui doit être tenue à Ottawa le 5 février prochain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ladite communication au Conseil pour son information.

24.—Soumise une communication de la Ville de Vancouver, demandant certaines questions au sujet des Marchés.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Marchés de préparer les réponses à ces questions et de les soumettre au Bureau des Commissaires.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

Commissioner McDonald left his seat.

16.—(23869) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the request of the Montreal City Land Co., Ltd., anent its property situated in Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department, in order to know if the cost of the works mentioned in said report may be charged to the owners of bordering properties.

17.—Submitted a bill concerning the annexation of the City of Maisonneuve to the City of Montreal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be filed of record.

Commissioner McDonald took his seat.

18.—(23839) Submitted a report from the City Treasurer, anent the request made by the White Star Dominion Steamships for exemption from water taxes, for the buildings occupied by them on the wharves.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

19.—(24896) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, anent the lighting of the office occupied by the License Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor for a report.

20.—(25131) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall Nos. 6-7-8, St-Jean Baptiste Market, be transferred from Mr. Joseph Normandin to Mr. Sam. Lewis.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said transfer be authorized.

21.—(24906) Submitted a report from the City Architect, anent the request of the Montreal Wood & Coal Co., for permission to occupy Cad. lot No. 158, de Lorimier Ward, for the purpose of storing and selling thereon wood, coal, hay and grain.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department in order to know if the fact of having granted a permit on said lot prevents the Board of Commissioners from granting another permit on the same lot.

22.—(25141) Submitted a report from the Law Department, recommending that an appropriation be voted to pay legal disbursements.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor for a report.

23.—Submitted a communication from the Secretary of the Union of Canadian Municipalities, anent the convention of said Association to be held at Ottawa on the 5th February next.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said communication be transmitted to the Council for its information.

24.—Submitted a communication from the City of Vancouver, asking certain questions anent the Markets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Superintendent of Markets be instructed to prepare replies to said questions and to submit the same to the Board of Commissioners.